

DEPORTES

FUTBOL

C. D. GRANOLLERS, 5

4.º GRUPO SANIDAD, 1

La superioridad técnica de los profesionales del fútbol, impúsose claramente ante la codicia y animosidad de los muchachos de Sanidad, que a pesar del resultado encajado deben dar las gracias a su meta Planas, quien en día espléndido solvó a su equipo de una verdadera hecatombe, en día de aciertos de la delantera local. Se vió un partido emocionante, sobre todo durante el primer período que se jugó a gran tren, y aunque el dominio de los propietarios del terreno de juego fué haciéndose mayor a medida que transcurría el tiempo, los de enfrente no se desanimaron y dieron siempre batalla a sus vencedores.

Durante el primer tiempo solo marcóse un gol, por mediación de Sagués en una magnífica contra, a los 21 minutos. En el segundo, pronto se nota que los militares no pueden resistir el tren impuesto por sus contrincantes, replegándose poco a poco a la defensiva, bordando entonces la delantera de los granollerenses una serie ininterrumpida de brillantes combinaciones, iniciadas por los interiores, verdaderos cerebros de la delantera, y felizmente realizadas, en la mayoría de las ocasiones, por los demás elementos de dicha línea, lo cual obliga a Planas a actuar constantemente y en ocasiones en forma verdaderamente escalofriante, salvando tantos al parecer imparables; el machaqueo continuó hasta agotar a Planas, que tuvo que realizar un esfuerzo de flaqueza para seguir manteniéndose en su puesto, a pesar de lo cual no pudo evitar que los ayer azulados se impusieran definitivamente en el marcador a los 11, 22 y 33 minutos por mediación de Flaqué, Sagués y Guix respectivamente, marcando pocos momentos después los de Sanidad el que debía ser gol del honor por mediación de Baltá, pero antes de finir el tiempo reglamentario Guix volvía a marcar para los suyos.

A las órdenes del aficionado local Esteve, los onces alineáronse: Sanidad: Planas, Piñeiro, Blanch, Boix, Pujol, Font, Puyaltó, Laviña; Baltá, López, Soler. Granollers: Sabater, P. Durán, Más, D. Durán, Magí, Bayá II, Vallés, Sagués, Flaqué, Guix y Segarra.

Una vez terminado el encuentro, al capitán del cuadro vencedor D. Durán, se le entregó el trofeo que se disputaba, terminando el acto con vítores a España y a su Caudillo Franco.

Los vencedores realizaron una soberbia actuación, y si bien lo acertada que estuvo la delantera la hace merecedora de elogios, a nuestro modesto entender los que llevaron a buen éxito la empresa, fueron los medios que imponiendo durante todo el partido un tren agotador que mantuvieron hasta el final obligaron a claudicar a la línea media contraria, teniendo que dedicarse entonces tan solo a seguir manteniendo el dominio, al mismo tiempo que anulaban los pocos intentos de la impetuosa delantera militar; en resumen realizaron los medios un gran partido, mostrándose compenetrados y con mucha vista de la jugada, destacando Durán que sobretodo en el segundo período estuvo magnífico, creyendo nosotros que en ellos radicó la clave del triunfo. En la delantera, los mejores los interiores y de ellos el siempre joven Guix que demostrósenos pleno de facultades; siguiéronles en méritos los exteriores, causándonos excelente impresión el nuevo elemento Vallés al que se vió algunas jugadas de verdadera clase, que ya es decir siendo como era el primer partido que jugaba con sus compañeros de ayer; a menor altura aunque sin desentonar estuvo el ariete, el voluntarioso Flaqué. La defensa poco acuciada mostráse segura cuando tuvo que intervenir, mientras que tras de ella Sabater fué

digno del puesto que ocupaba realizando varias paradas que nos hicieron pensar en que la próxima temporada se deberá contar con él.

De los de enfrente, Planas merece todos los elogios de la crónica, pues aunque todos contribuyeron con su esfuerzo a aliviar la situación de su meta, este realizó una actuación tan formidable, tan completa que todos los elogios serían pocos para describir la inolvidable actuación de Planas en el día de ayer. La defensa impotente, en el segundo período cuando se hundió la media, para contener la avalancha contraria abusó en ocasiones del juego brusco, muy fuera de sitio en un partido como el que se jugaba; a pesar de todo pero fué después del guardavallas la línea que mejor se desenvolvió. La media empezó ya el partido flojeándole el eje, lo que hizo ir también a la deriva a los alas, que en el segundo tiempo ante su impotencia practicaron con suma frecuencia el juego de los defensas, lo que estuvo a punto de deslucir un partido brillante y emocionante, por la demostración que realizaba la delantera de enfrente. En cuanto a la delantera a pesar de su voluntad vióse siempre poca cosa para el trio Durán-Magí-Bayá, que les anularon completamente todo intento peligroso para su meta. = ERRERO

Deportivo» da un impulso a la natación, sabiendo sacar además de los ases, segundas figuras con entusiasmos ilimitados. Antonio Vila en sus comentarios ciclistas siempre da un margen para los terceros en discordia y esos terceros siempre son las segundas figuras de un deporte, y así casi todos los demás cronistas de este rotativo. No siempre los alagan, sino que a veces les aconsejan, pulen sus defectos, les orientan, les dan un mínimo de facilidades. o los critican... pero jamás los dejan en el olvido, porque saben que olvidarlos en sus crónicas es hacerles el vacío, es matarles en flor estas nobles aspiraciones de deportista «no profesional», es decepcionarlos en sus ilusiones.

Vacca es sencillo y no sabe protestar; aún más, no desea que se diga nada sobre este caso, pero nosotros creemos que intervenir en este asunto, no solo es un deber de deportista, sino de justicia. Porque sabemos muy bien que García con su teoría de alagar a sus cuatro favoritos no llenará las pistas del estadio de Montjuich. Porque sabemos también que los olvidados se resenten de la injusticia que se hace a su esfuerzo, que ha veces ha costado toda una temporada, y no tienen necesidad de presentarse en una competición donde su actuación, por culpa de un cronista, pasará desapercibida como un estreno cualquiera.

Que lo recuerde bien García: Si los ases brillan es porque hay estos segundos que les presentan batalla. Y también que recuerde que de entre esta multitud de segundos es de donde precisamente salen los ases. Esto no es un mero juego de palabras, sino una realidad que tocamos cada momento. Gloria para el vencedor, esperanzas para aquellos que lo han seguido e incluso consejos para los que quedaron retrasados a pesar de su gran ilusión por vencer. Así se forjan aficionados a la práctica del atletismo, así se hace justicia al esfuerzo. Así se logra dar gusto a los vencedores; ilusiones a los seguidores y consuelo a los vencidos. Este es el deber de un cronista de deporte «no profesional». Y esto es lo que no sabe hacer García. Por eso sus artículos son incoloros, cortos y sin contenido atlético.

Mañana en el campo del C. D. Granollers, se celebrará un festival de «Intento de Récord» por los atletas de esta Delegación. Dicho festival empezará puntualmente a las 10.

PING-PONG en la J. A. C. E.

Hoy a las 10'30 de la mañana, en el local de la J. A. C. E. tendrá lugar la final del disputado Campeonato Perpetuo Promocional que venía celebrándose. Asistirá a la misma el Rdo, Consiliario Diocesano el cual dará el premio a los vencedores: los organizadores del mismo nos han pedido que por medio de estas líneas invitemos a todos los aficionados a este clásico deporte, notificándonos que los finalistas son los jugadores siguientes:

Ulldemolins, Jalencas, Bertrán, Guix Viñalonga y Brau, por los jóvenes y Sala Bigas, Grau II, Pons, Navoa II y Creus por los aspirantes.

MODAS SITJES

— GRANOLLERS —

INTERRUPTORES - CONMUTADORES

JOSE BOTEY
(Sucesor de Silverio Botey)

GRANOLLERS



EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

ATLETISMO

Vacca y Lorenzo Clasificados para los Campeonatos de España de Atletismo

En los Campeonatos Generales de Cataluña de Atletismo, Lorenzo y Vacca se clasificaron brillantemente, lo que les permitirá participar en los Campeonatos de España. De Lorenzo, la prensa de Barcelona ya nos ha dicho algo a raíz de los Campeonatos de Cataluña para Seniors y Campeonato Provincial de Barcelona, en cambio de Vacca no hemos leído nada y sin embargo tanto sus clasificaciones como sus marcas son dignas de tenerse en cuenta. De una manera inexplicable, el cronista del «Mundo Deportivo», al hacer el resumen de la actuación de los atletas que se destacaron en la prueba del salto de altura, habla del primer clasificado y del tercero, olvidándose de hablar de aquel que se colocó por méritos en segundo lugar. Este olvido para el cronista de un periódico especializado como el de «El Mundo Deportivo» no tiene perdón por varias razones. Una de ellas, importantísima a nuestro juicio, porque Vacca «es un elemento joven», con ansias de subir y lleno de ilusiones atléticas. Ello quiere decir que es un atleta de porvenir, que tiene voluntad para entrenarse y que desea destacarse de la mayoría. Que estímulo puede tener si un cronista se olvida de él, aunque sea para criticarlo y sin embargo gasta palabras y mas palabras por el que resultó vencido por él. ¿Que este era un recordman? De acuerdo. Pero en este caso Vacca, un elemento que aun no ha cumplido los 19 años,

una esperanza del atletismo español, supo dominar los nervios mejor que el otro. ¿Que Pons perdió de una manera inexplicable? Ciertamente hoy es el indiscutible a pesar de su tercer lugar, pero ello no quita méritos a nuestro atleta ya que además de su segundo lugar, la marca no es mala ni mucho menos. Y si no, vamos a analizarlo sin apasionamiento. Las marcas en atletismo son elocuentes y se puede equilibrar exactamente el valor de cada individuo sobre su prueba favorita. He ahí nuestro análisis del valor real de Vacca en la prueba del salto de altura. Vacca saltó 1'70 metros. Esta misma marca le permitió ganar a Franquet, el campeón actual, en los Campeonatos de Cataluña para Seniors. Esta misma altura no es más que la que pasó Franquet en los Campeonatos Provinciales de Barcelona. Y esta fué la marca conseguida por Vacca en los Campeonatos que nos referimos hoy. ¿Que la marca es mediocre para el atletismo español? Ni de Castilla, ni de Guipuzcoa o Vizcaya, ni de Valencia, ni de Galicia nos llegan mejores marcas que esta. En el Campeonato de España pasado, a excepción de Pons, ni Solís, ni Molezún, ni el mismo Franquet lograron superarla. Entonces porque el cronista del «Mundo Deportivo» se olvida siempre de Vacca en sus crónicas. ¿Por antipatía? ¿Por olvido? ¿Por falta de vista? Pues si señores por esto último, por falta de vista periodística. Esquiroz del mismo «Mundo

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación

Importante Compañía de Seguros
SOLICITA AGENTES
para Granollers y su Partido Judicial, muy bien retribuidos.
Dirigirse por escrito a la imprenta de este periódico.



Despacho: Calle A. Clavé, 42

GRANOLLERS
TELÉFONO 70

Construcción y Reparación de
BICICLETAS

Sección especializada en Esmaltados y Niquelados

Talleres: Calle Fontanella, 3